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Вступая в 2024 год: 
в ожидании российского списка рейтингов научных журналов

Дорогие друзья!
Прошёл очередной год, от которого мы многого ждали. Было ясно, что страна и вместе с ней российская 

академическая наука вступает в новый этап своего развития. От 2023 года мы ожидали перемен к лучшему, 
в том числе и в такой важной составляющей науки, как издание научных журналов, причём не только цен-
тральных академических, но и тех, которые издаются в регионах.

К сожалению, существенных положительных изменений в этом важном для науки деле не произошло. Не 
удалось решить обсуждавшийся вопрос об издательстве «Наука», не возвращены в лоно академии переводные 
российские академические журналы, хотя уже всем очевидно, что рассчитывать в этом вопросе на иностран-
ных издателей чревато. Есть признаки того, что ситуация скоро изменится.

Что касается нашего Âåñòíèêà ãåîíàóê, то вопрос, который очень долго нас волновал, — вхождение его 
в базы WoS и Scopus — перестал быть актуальным, по крайней мере на ближайшие годы. В связи с этим весь-
ма актуален вопрос о создании собственной, российской системы оценки научных журналов. Наша задача — 
достойно войти не только в RSCI, но и в новые, формирующиеся сейчас списки рейтингов российских журна-
лов.

Подводя итоги 2023 года и вступая в 2024 год, мы хотим смело заявить, что наш журнал в целом закре-
пился на достигнутых рубежах, а кое в чём он продвинулся дальше. «Вестник» узнаваем, его популярность ра-
стёт. Мы продолжаем думать о том, как повысить рейтинг журнала, его импакт-фактор, цитируемость. В ко-
нечном счёте мы хотим превратить Âåñòíèê ãåîíàóê в одно из лучших изданий геологического профиля, из-
даваемых в российских регионах. Наша задача — соответствовать запросам времени, совершенствовать на-
шу работу. Будем бороться за высокий уровень и качество публикуемых в журнале материалов.

С наступившим 2024 годом, с юбилейным годом РАН! Всем новых открытий! 
Ждём хороших статей в наш журнал!

Главный редактор академик РАН 
А. М. Асхабов

Heading into 2024:
waiting for the Russian list of scientific journal ratings

Dear friends!
Another year passed, from which we expected a lot. It was clear that the country and, together with it, the Russian 

academic science entered a new stage of development. We expected changes for the better in 2023, including in such 
an important component of science as the publication of scientific journals, not only central academic, but also 
regional ones.

Unfortunately, there was no significant positive changes in this important respect for the science. It was not 
possible to resolve the discussed issue of the Nauka Publishing house; translated Russian academic journals were 
not returned to the Academy, although it was already obvious to everyone that reliance on foreign publishers made 
for misery. There are signs that the situation will soon change.

As for our Vestnik of Geosciences, the problem that worried us for a very long time, — entry into the WoS and Scopus 
databases — is not topical any more, at least for the coming years. Hence the creation of our Russian journal ranking 
system is essential. Certain steps are being taken in this direction. Our task is to deservedly enter not only the RSCI, 
but also new, currently forming, Russian journal ratings.

Summing up the results of 2023 and heading into 2024, we want to declare that our journal consolidated on the 
achieved milestones, and in some areas moved further. Vestnik is recognizable and with growing popularity.

We continue to think about how to increase the journal rating, impact factor, and citations. Ultimately, we want 
to turn Vestnik of Geosciences into one of the best geological publications in the Russian  regions. Our  task  is to meet 
the demands of the time and improve our work. We will fight for the high level and quality of materials published in 
the journal.

Happy 2024, happy Anniversary of the RAS! New discoveries to everyone! 
We are waiting for good articles in our journal!

Editor-in-Chief, Academician of RAS 
A. M. Askhabov




